

## ABSTRAK

### **Pelaksanaan Tugas Guru Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman.**

**Oleh: Sri Ayuni Putri, 2009 – 95818.**

Penelitian ini dilatarbelakangi karena pelaksanaan tugas guru di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman belum berjalan sebagaimana mestinya. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi tentang pelaksanaan tugas guru SD Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman dalam perencanaan pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran, pelaksanaan evaluasi pembelajaran dan, pelaksanaan tugas tambahan. Pertanyaan dari penelitian ini adalah (1) Bagaimanakah perencanaan pembelajaran oleh guru Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman?, (2) bagaimanakah pelaksanaan pembelajaran yang dilakukan oleh guru SDN Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman?, (3) bagaimanakah evaluasi pembelajaran yang dilakukan oleh guru di SDN Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman?, (4) bagaimanakah pelaksanaan tugas tambahan yang melekat pada pelaksanaan tugas pokok yang dilakukan oleh guru di SDN Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman?. Populasi penelitian ini adalah guru SD Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman sebanyak 182 orang. Jumlah sampel adalah 105 orang yang di ambil dengan menggunakan teknik *Stratified Proportional Random Sampling*. Alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah angket, model skala Likert yang sudah diuji validitas dan reliabilitasnya. Dan hasilnya valid dan reliabel. Teknik analisis data menggunakan rumus rata-rata.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) perencanaan pembelajaran guru di SD Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman sudah terlaksana dengan baik dengan rata-rata 3,78, (2) pelaksanaan pembelajaran guru di SD Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman terlaksana dengan baik dengan skor rata-rata 3,62, (3) evaluasi pembelajaran guru di SD Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman terlaksana dengan cukup baik dengan rata-rata 3,50, dan (4) pelaksanaan tugas tambahan guru di SD Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman terlaksana dengan cukup baik dengan rata-rata 3,15. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa pelaksanaan tugas guru SD Negeri Kecamatan Enam Lingkung Kabupaten Padang Pariaman sudah terlaksana dengan cukup baik (3,51)